

Gut auskuriiert

Die Diagnose der Modedesignerin Maya Trachsler war klar: Die medizinische Berufsbekleidung leidet an Formlosigkeit. Dem will sie mit ihrer eigenen Kollektion abhelfen

Die Schweizer Ärztesoap «Tag und Nacht» ist bei den Zuschauern durchgefallen. Und wir stellen eine Diagnose: Es lag an der langweiligen Berufsbekleidung der Ärzte. Ein klarer Fall für Maya Trachsler. Die Modedesignerin hat für ihre medizinische Berufskollektion den Förderpreis der Mode-Design-Schule Zürich erhalten, der an ehemalige Absolventen verliehen wird. Während ihrer Berufszeit als Dentalhygienikerin hatte sich Maya Trachsler an ihrer zwar praktischen, aber total öden Standard-Arbeitskleidung gestört. Nachdem sie 2004 die Ausbildung zur Modede-

signerin abgeschlossen hatte, brachte sie ein Jahr später unter dem Label «boulot» ihre erste Kollektion für ärztliche Berufsbekleidung heraus. Rund 40 Einzelteile gibt es inzwischen. Die Schnitte sind enger und körperbetonter, Elemente zum Binden und Wickeln gewährleisten aber Bewegungsfreiheit und Funktionalität. Geblieben ist nur die Farbe weiss, denn das wirke einfach am saubersten und bleiche beim Waschen nicht aus. **Maya Trachsler, mode – styling – accessoires für medizinische berufe, 8803 rüschlikon, Tel. 079 731 85 84, www.boulot.ch.**

Ein OP-Shirt
aus Baumwolle